PRESENTACIÓN

El Congreso de Economía Regional de Castilla y León, nació con vocación de permanencia y carácter bienal como un foro de análisis e intercambio de experiencias en el campo de la economía regional. Al igual que en las cuatro ediciones anteriores este 5º Congreso ha recibido una excelente acogida y una respuesta satisfactoria por los investigadores, académicos y profesionales de la economía.

Las instancias públicas deben crear las condiciones para lograr un desarrollo estable y armónico de nuestra Comunidad y en ese camino son válidos todos los procedimientos que nos acerquen a un conocimiento más profundo de la realidad económica regional. En este sentido el Congreso de Economía Regional se ha manifestado desde su creación como un excelente foro de debate y conocimiento de temas económicos regionales.

Al presentar este libro, resulta obligado dejar constancia de algunos justos testimonios de agradecimiento. En primer lugar, al Comité de Honor, Científico y Organizador que con su trabajo hicieron materialmente posible la celebración del Congreso. Nuestro agradecimiento también para todos los que aportaron sus intervenciones, así como a los asistentes que otorgaron sentido a nuestro trabajo.

Hemos de dar las gracias a las Caja de Ahorros de Ávila por su hospitalidad al acogernos en su Auditorio y las Instituciones de la ciudad por su apoyo.

Confiamos en que esta publicación sea útil tanto por su contenido como por su invitación a seguir conociendo la economía de Castilla y León.

JUAN JOSÉ LUCAS JIMÉNEZ
Presidente de la Junta de
Castilla y León